

# Geschätzte Endzeit

**I**st mein PC hochgefahren, zeigt der Monitor eine mit aktuellen Nachrichten aller Art und aus aller Welt überflutete Startseite, meist bebildert und gern etwas reißerisch im Boulevard-Stil. Dass dem weltweiten Netz mein Standort bekannt ist, wundert mich längst nicht mehr. Beim Internet-Start sogar recht praktisch sind die beiden lokalen Nachrichtenblöcke mit der Verkehrssituation in der Nähe und mit den Wetteraussichten für Duisburg. Dieser Tage weckt die Verkehrsrubrik mit der Überschrift „Vorfall in Ihrer Nähe“ und einem Straßenplan-Ausschnitt von der nahen A524 mein Interesse. Ein Klick führt mich zum dynamischen Straßenplan mit dem betreffenden Streckenabschnitt. Nein, kein Unfall, zum Glück. Vielmehr vermeldet der Text eine „Planmäßige Baustelle auf der Strecke Duisburg-Süd Richtung Breitscheid, zwischen Anschlussstelle Lintorf und Dreieck Breitscheid, Verkehrsbehinderung...“. Welch lobenswerter Service für die Kraftfahrer! Dann verwundert mich die präzise Zeitangabe über die Dauer der Bauarbeiten: „Startzeit: 16.01.2023 00:00, Gesch. Endzeit: 15.05.2023 23:59“. Ob diese Endzeit auf die Minute genau eingehalten wird, werde ich vor Ort voraussichtlich nicht überprüfen. Jedoch schätze ich solch präzise Schätzungen der Autobahnplanung und -verwaltung des Bundes sehr, schon wegen ihres Vorbildcharakters für die städtische Entwicklungsplanung. **HOS**